

## ¡Diversión gratuita para el invierno!



Stamford Museum & Nature Center



Reel to Real - Diversity Film Series

Durante la temporada de invierno, asegúrese de aprovechar las ofertas especiales que Aquarion ha dispuesto para sus clientes en los lugares de interés de la zona. Encontrará ofertas de boletos para lugares como el Museo y Centro de la Naturaleza de Stamford, el Ridgefield Playhouse, el Mystic Aquarium y el Mystic Seaport Museum. Solo tiene que ir a [aquarionwater.com/freetickets](http://aquarionwater.com/freetickets) y disfrutar de la diversión.

## ¿Quiénes serán nuestros campeones medioambientales en 2025?



Este año, el programa Campeones Medioambientales de Aquarion cumple 15 años. Gracias a clientes como usted, hemos podido destacar y apoyar docenas de causas medioambientales en todo nuestro estado.

Esperamos que nos ayude a celebrar este acontecimiento. Cuéntenos sobre una persona, organización o empresa que esté haciendo un excelente trabajo voluntario para proteger o mejorar el medioambiente de Connecticut. Los ganadores podrán destinar una cantidad de \$5000 de Aquarion a su organización medioambiental sin fines de lucro favorita. El estudiante ganador se llevará a casa un premio de \$1000.

Puede nominar candidatos en cualquiera de las cuatro categorías: adultos, organizaciones sin fines de lucro, empresas y estudiantes. También aceptamos autonominaciones para que ningún héroe medioambiental pase desapercibido.

El 7 de junio, nombraremos a nuestros Campeones Medioambientales de 2025 en un evento especial de premiación organizado por el Zoológico Beardsley de Connecticut. Asegúrese de enviar su nominación antes del 9 de mayo. Visite [aquarionwater.com/awards](http://aquarionwater.com/awards) para obtener más información.

## ¿Sabía que...?

La aplicación móvil de Aquarion ya está disponible en inglés y español. Facilita el uso del teléfono para hacer un seguimiento de su consumo de agua, consultar los saldos de las cuentas y pagar las facturas. Descargue la aplicación móvil de Aquarion en [aquarionwater.com/mobileapp](http://aquarionwater.com/mobileapp). Configure el idioma predeterminado de su teléfono al idioma que prefiera.



## Afrontar los desafíos financieros

Si le resulta difícil estar al día con la factura del agua, Aquarion cuenta con programas de asistencia que pueden ayudarle.

Podría optar al LIRAP, nuestro programa de asistencia con tarifas para personas de bajos ingresos que brinda un descuento en la factura. Consulte nuestro



plan de pago flexible si necesita más tiempo para pagar un saldo vencido. Incluso puede optar a un cupón de pago único de hasta \$250.

Visite [aquarionwater.com/assistance](http://aquarionwater.com/assistance) para obtener más información sobre estos programas. Nuestro socio, Operation Fuel, ha lanzado recientemente un nuevo portal de solicitudes para simplificar el proceso de solicitud de los programas LIRAP y de cupones. Este portal le facilita aún más enviar su solicitud en línea. ¿Aún tiene preguntas? Póngase en contacto con nuestro centro de atención al cliente al **1-800-732-9678**.